

## EN EL "MES DEL PADRE", Bienes Nacionales entrega títulos a domicilio a papás de La Araucanía

Junio está marcado por el mes en que se celebra el Día del Padre, por esta razón y como una manera de reconocerlos, la Seremi de Bienes Nacionales, Ámbar Castro Martínez, recorrió distintas comunas haciendo entrega de títulos.

Con su dominio ahora estos nuevos propietarios, cuenta con la certeza jurídica de ser dueños de lo que les pertenece, además se suma la posibilidad de que postulen a diversos beneficios del Estado para que puedan mejorar su calidad de vida y la de sus familias.

De esta manera la titular de Bienes Nacionales en la región estuvo en distintos puntos para llevar estas buenas nuevas a los padres de la región y también propiciar un momento de conversación con cada ellos. Uno de los beneficiados fue don Pablo Segura Moraga, oriundo del sector rural de San Patricio, comuna de Vilcún, oportunidad en la que fue sorprendido por la Seremi Ámbar Castro Martínez, por lo cual agradeció ya que, tras esperar por un tiempo, ahora cuenta con su título. "Totalmente conforme y

lleno de felicidad, porque llevábamos harto tiempo luchando por esto de tener el título de dominio de nuestra casa. Ahora vamos a tenerlo ahí y dejárselo a los hijos para que tengan su propiedad saneada", indicó este padre de 49 años visiblemente emocionado y sorprendido que la propia Seremi haya ido hasta su hogar a realizar la entrega. Por su parte la Seremi Ámbar Castro Martínez, indicó que esto se ajusta al plan del Gobierno del Presidente Gabriel Boric y también de las autoridades ministeriales, de seguir



apoyando a quienes están regularizando y junto a ello entregar respuestas concretas a las familias de La Araucanía.

"En este mes del Padre entregamos un título a un papá de nuestra región, a don Pablo y esto le otorgará mayor certeza tanto para él como para toda su familia", indicó la autoridad de Bienes Nacionales, que también le explicó cómo postular a beneficios.

De esta manera en Bienes Nacionales al igual que en mayo para el Día de la Madre, también se quiso homenajear a los Padres de La Araucanía, en el marco de su mes y que mejor que entregándoles de manera presencial su título de dominio. **T2**